

Von der Olympiade.



Der Amerikaner Carr, der mit einem Stabhochsprung von 4,20 Meter olympischer Sieger wurde.



Helene Mayer (links), die mit ihrem Siege im Florettfechten eine goldene Medaille an Deutschland brachte, und die zweite Siegerin, die Engländerin Freeman.



Franz Radtke-Bat'auer, die im 800-Meter-Lauf siegte und damit eine weitere goldene Medaille für Deutschland erlängte.



Chamberlain ernstlich erkrankt. Der englische Außenminister ist an Lungenentzündung schwer erkrankt.



Französischer Besuch auf der Weltausstellung. Der französische Unterrichtsminister Herrrot (Mitte) hat am 2. August die Kölner „Presse“ mit großem Interesse besichtigt. Links: Oberbürgermeister Dr. Adenauer, rechts: Reichsinnenminister a. D. Mühl.



Dr. Hugo Schöner, der als Leiter der Bepfeln-Luftschiffbau-Gesellschaft das Erbe des Grafen Zeppelin verwaltet und ausbaut, vollendet am 10. August sein 60. Lebensjahr.



Weforgnis für Stefan Raditsch. In dem Befinden des durch ein Revolverattentat schwer verletzten Stefan Raditsch, des Führers der kroatischen Bauern in Jugoslawien, ist eine solche Verschlechterung eingetreten, daß man das Schlimmste befürchten muß.



Die Hochzeit Hauptmann — Schaumburg-Blippe. Auf Schloß Dwasieden, dem Sommerhof Gerhart Hauptmanns auf Hagen, fand die Hochzeit des Sohnes des Dichters, Dr. Benvenuto Hauptmanns, mit der Prinzessin Elisabeth von Schaumburg-Blippe statt.



Alfred Döblin, der bekannte Schriftsteller, Mitglied der Akademie der Künste, feiert am 10. August seinen 50. Geburtstag.



Der Mörder Obregon. Die erste Aufnahme von Juan de Leon Toral nach seinem Attentat auf General Obregon. Daß der Mörder fast einer schnellen Lynchjustiz verfallen wäre, zeigt sein verzwollenes Gesicht mit den deutlichen Spuren von Mißhandlungen, die Obregon wütende Begleitung gegen den Attentäter richtete. — Rechts: Die Zeichnung, die der Mörder von dem General Obregon unmittelbar vor dem Attentat anfertigte, nachdem er als angeblicher Pressezeichner sich Zutritt verschafft hatte.

